

Cultura Argelia acusa de terrorismo a Boualem Sansal, uno de sus grandes autores —P40

Netanyahu anuncia un alto el fuego con Hezbolá en Líbano

● Biden dice que la iniciativa persigue un “cese permanente” del conflicto ● El Gobierno israelí lo debatía anoche ● El ejército aprovecha las últimas horas para intensos bombardeos

ANTONIO PITA
MACARENA VIDAL LIY
Beirut / Washington

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, anunció ayer un acuerdo de alto el fuego en Líbano

no que su Gobierno debatía anoche. El presidente de EE UU, Joe Biden, confirmó el pacto, en vigor desde las 4.00 de hoy, hora de Líbano, y que la iniciativa está diseñada para ser un “cese permanente

de las hostilidades”. Netanyahu dijo que la duración de la tregua dependerá de “lo que pase”, porque actuará “con fuerza ante cualquier vulneración” por parte de Hezbolá. Y sugirió que las opera-

ciones siguen en Gaza: “Hamás se ha quedado solo en el combate”. El cumplimiento del pacto pondría fin a dos meses y medio de guerra abierta que ha causado 3.800 muertos en Líbano. —P2 A 4

Trump amenaza con una guerra comercial contra México, Canadá y China

El presidente electo los culpa de la migración y del tráfico de drogas

MIGUEL JIMÉNEZ
Washington

El presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, amenaza a México, Canadá y China con imponer duros aranceles si no ponen fin al tráfico de drogas y, en el caso de sus vecinos norteamericanos, a la inmigración irregular. Trump dijo que impondrá en su primer día en la Casa Blanca unas tasas del 25% para los productos de México y Canadá y de un 10% adicional a las que ya afectan a China. —P6 A 9

Ucrania vuelve a atacar en Rusia con misiles de largo alcance

C. SEGURA / J. G. CUESTA
Kiev / Moscú

Ucrania ya ha disparado al menos tres tandas de misiles de largo alcance estadounidenses ATACMS contra suelo ruso, en Kursk. Moscú confirmó ayer otros dos bombardeos, tras el del jueves, y anunció que prepara “medidas de respuesta”. El último se produjo con ocho misiles contra un aeródromo, y antes fueron cinco misiles contra sistemas antiaéreos. —P5

Las universidades de Madrid alertan contra su asfixia por Ayuso

ELISA SILIÓ
Madrid

Los rectores de las seis universidades públicas de Madrid decidirán mañana en sus consejos “acciones extraordinarias” ante la asfixia económica de los campus por parte del Gobierno regional de Isabel Díaz Ayuso. En una carta abierta, los rectores avisan de que no pueden “garantizar la calidad del servicio público”. —P31



Los Reyes según Annie Leibovitz. Tras nueve meses de espera, el Banco de España desveló ayer los retratos de Felipe VI y doña Letizia encargados a la famosa fotógrafa estadounidense por 137.000 euros, y que se exhibirán hasta el 29 de marzo. —P43

Lobato se niega a dimitir y Ferraz espera su relevo por Óscar López

JOSÉ MARCOS / JUAN JOSÉ MATEO
Madrid

Juan Lobato anunció ayer que continúa como secretario general del PSOE en Madrid, pese a la

creciente presión para que dimita tras saberse que registró ante notario un cruce de mensajes con un cargo de La Moncloa. Lobato dijo ser víctima de un “lin-

chamiento” por su partido. Santos Cerdán, secretario de Organización del PSOE, descartó intervenir: “No vamos a entrar”. Ferraz espera que la presión interna en

el partido en Madrid haga caer a Lobato y dan por seguro que el ministro Óscar López se presentará para sustituirlo. En el aparato crea inquietud que el líder madrileño viaje el viernes al Congreso del PSOE tras declarar como testigo en el Supremo por la filtración sobre el fraude fiscal de Alberto González Amador, la pareja de Isabel Díaz Ayuso. —P16 A 19
—EDITORIAL EN P12